



Durante la celebración del plenario de la Red Iberoamericana Académica de Cooperación Internacional celebrado en la ciudad de México el día 27 de septiembre se aprobó por unanimidad la incorporación de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica de la Universidad de Cantabria a la RIACI, que queda formada por las siguientes representaciones institucionales: FLACSO Ecuador, Instituto Mora de México, Universidad Complutense de Madrid, Universidad de Brasilia, Universidad Nacional de San Martín, Universidad San Buenaventura de Cartagena y Universidad de Cantabria.

La RIACI constituye una comunidad académica de formación e investigación en cooperación internacional en el Espacio Iberoamericano del Conocimiento. Está conformada por universidades e institutos que poseen ofertas educativas de postgrados y de investigación sobre cooperación internacional dentro del ámbito iberoamericano. Y su objetivo general es consolidar un espacio académico de formación e investigación en cooperación internacional en el Espacio Iberoamericano del Conocimiento.

En la reunión plenaria se acordó, entre otros puntos, hacer una invitación a otros centros académicos que reúnan los requisitos para su incorporación a la red, y se recibió la petición de la Universidad del Norte (Colombia). Asimismo, se tomó el acuerdo de apoyar las demandas de fortalecimiento académico por parte de las instituciones de educación superior iberoamericanas que están intentando consolidar maestrías y diplomados en cooperación internacional.

La RIACI cuenta con el apoyo de SEGIB y OEI y guarda una estrecha relación con los Responsables Iberoamericanos de Cooperación Internacional nucleados en el marco del Programa de Fortalecimiento de la Cooperación Sur-Sur y otras plataformas de cooperación internacional.

Galería de imágenes:

COIBA se incorpora como miembro pleno a la RIACI

Lunes, 01 de Octubre de 2012

